

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT berkat Rahmat, Hidayah, dan Karunia-Nya kepada kita semua sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul penelitian “ANALISIS PENYEBAB HASIL NILAI UJI KOMPETENSI GURU (UKG) DIBAWAH SKM PADA GURU SEKOLAH DASAR (SD) DI KELURAHAN CAKUNG TIMUR TAHUN 2015”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk kelulusan pada program Strata-1 di Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak dapat selesai dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak, peneliti mengucapkan terima kasih kepada Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta Ibu ..... dan Wakil Dekan. Terima kasih kepada Dr. Robinson Situmorang, M.Pd selaku ketua Program Studi Teknologi Pendidikan. Terima kasih kepada Dra. Suprayekti, M.Pd selaku dosen pembimbing 1 dan Drs. Zuhdy Hasibuan. S, M.Pd selaku dosen pembimbing 2 yang telah meluangkan waktu dan pikirannya dalam mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada Kasatlak Kecamatan Cakung, seluruh Kepala Sekolah dan Guru sekolah dasar di Kelurahan Cakung Timur yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian dan telah memberikan bantuannya untuk peneliti dalam penyusunan skripsi hingga penyelesaian skripsi ini.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada kedua orangtua tercinta, Bapak Sukaryadi S.Pd dan Ibu Suharti yang selalu mendoakan peneliti dan selalu membantu peneliti baik secara moral maupun finansial, ketiga kakak tersayang, Mba Yanti, Mas Andi dan Mas Yudi, dan keponakan

tersayang aunty, Dira, terima kasih selalu memberikan support kepada peneliti.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman, LA (Lina, Adis, Rensi, Niken, Nita, Mei, dan Eva) yang selalu menemani dari saat masih SMP sampai saat ini dan semoga bisa selalu bersama. Terima kasih untuk teman-teman SMA terbaik Ratna, lin, Ema, Della, Fakhrul, Reza, Farah, dan Wisnu, terima kasih telah selalu memberikan support kepada peneliti. Terima kasih untuk teman-teman TP 2013, satu angkatan yang telah menemani selama kurang lebih 4 tahun terakhir kuliah terima kasih atas pertemanan yang luar biasa hingga saat ini dan semoga selamanya bisa tetap berhubungan. Terima kasih untuk Bella dan Hendro teman seperjuangan skripsi yang setia menemani hingga penyelesaian skripsi ini, terima kasih untuk Bekasi Crew (Rizky R, Sandy, Ojan, Micho) atas canda tawanya, Sarah, Rey, Nanda, Ajeng, Tri, Vinita, Dyah, Ria, terima kasih atas supportnya kepada peneliti. Terima kasih kepada Kakak-kakak senior TP 2012 atas bantuannya selama kuliah, terima kasih kepada HMJ TP periode 2014/2015 atas pengalamannya.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih untuk seluruh pihak yang berperan dalam membantu penyusunan skripsi ini yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini tidak luput dari berbagai kekurangan. Peneliti mengharapkan saran dan kritik demi kesempurnaan dan perbaikannya sehingga akhirnya skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi bidang pendidikan dan penerapan dilapangan serta bisa dikembangkan lagi lebih lanjut.

Jakarta, 14 Agustus 2017

Peneliti,

R. F